



"LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	19 – 04 – 2021
Ubicación	Colonia Progreso – San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Campaña política de la coalición #SiPorSanLuis
	desde la perspectiva de un brigadista
Tiempo de observación	1 hrs y media
Observador@	Alejandro Gallegos
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GAGJ_03

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
11:00 AM a 12:30 PM	Esa fue mi primera vez que fui agregado durante mi tiempo como brigadista, es evidente que no todo San Luis esta con el PRI, el PAN o el PRD, pues hay un sector de la población que apoya a Ricardo "El Pollo" Gallardo, y sabíamos de antemano que este era "territorio" del Pollo, pues en muchas casas había lonas de este candidato en sus fachadas, así como en el resto de la ciudad, pero aquí el ambiente fue más hostil. Incluso un comerciante llegó a gritarnos un par de veces: "Arriba el Pollo"	Durante mi periodo como brigadista en la campaña electoral del candidato a presidente municipal Enrique Galindo Ceballos, de la coalición "SiPorSanLuis" conformada por los partidos PRI-PAN-PRD-CP, nos vimos en el desafortunado caso de ser agredidos por la gente. Aquella ocasión (19 de abril), fui junto a mis demás colegas brigadistas del PRD en conjunto con otra brigada más del PRD, pero conformada por gente mayor (ya que nuestra brigada era conformada por puros jóvenes) a otro mercado ambulante, pero esta vez sin candidato al cual apoyar, ubicado en la Colonia Progreso por la Av. Fleming.







A mí en lo personal me molestó, sobre todo porque a uno de mis colegas fue alcanzado por un "huevazo" y este colega nunca hizo algo para hacer explotar y provocar a la gente, se puede decir que la bronca la comenzaron ellos (la gente) al hacernos ver que aquí ni Galindo ni Pedroza entraban, ni mucho menos de otro partido, pues nos daban a entender que todo ese sector esta con El Pollo.

Y si ya es decisión de ellos no aceptar lo que les dábamos, pues es muy entendible, pero no tenían por qué agredirnos ni insultarnos verbalmente, además, al igual que el día anterior, el sitio parecía como si el covid nunca había pisado este lugar, pues el zafarrancho que se armó estuvo repleto de gente que al parecer no conoce el significado de distanciamiento.

Y a falta de un candidato, porque solo estábamos regalando material como playeras, gorras, propaganda, cubrebocas, micro perforados, lonas, etc., toda la brigada se vio agredida de parte de la gente, ya que nos empezaron a aventar huevos, verduras e incluso nos llegaron a regresar la propaganda que nosotros mismos les dábamos a la mano, aquel suceso fue reportado a nuestros superiores, y al cabo de un par de semanas volvimos a regresar a la Colonia Progreso, pero junto a Enrique Galindo y el candidato a Gobernador, Octavio Pedroza.

